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本报讯 1月5日，在
市十六届人大一次会议
上，市财政局提交了《邵
阳市 2016 年预算执行情
况与2017年预算草案》的
书面报告。报告显示，
2016年，我市市级一般公
共 预 算 支 出 预 计 为
982276 万元，比上年增加
259614 万元。去年，我市
加大财政支出民生保障
力度，其中重点投向民生
领域，把财力用在群众最
需要的地方。

社会保障和就业支
持是上年度我市民生财
政支出最大头，支出预计
182587 万元，比上年度增
加8778万元，重点支持了
创新创业、提高了养老保
险金标准、启动被征地农
民社会保障工作；上年
度，全市教育支出预计
65331 万元，重点支持了
义务教育经费保障机制
改革、改善中等职业教育
和邵阳高等职业技术学
院办学条件、城市义务教
育扩容改造等方面；在科
学技术支出上，预计支出

2915 万 元 ，比 上 年 增 加
1294万元，重点支持了科
学技术及科技发明奖励、
知识产权试点和专利奖
励等；文化体育与传媒支
出预计 10489 万元，比上
年增加3358万元，重点支
持了文化事业发展和产业
引导，图书馆、文化馆、体
育场馆改善，公益性文化
设施免费开放等；在医疗
卫生与计划生育方面的
支出达到了 22893 万元，
重点用于支持新型农村
合作医疗，补助标准从每
年 380 元/人 提 高 到 420
元/人，以及市属 7 家公
立医院实行药物零差率。

此外，在节能环保、
农林水、交通运输和住房
保障保障等方面，市财政
也给予足够的保障，金额
分别为 9585 万元、28553
万元、32491 万元和 38246
万元。

1 月 5 日，《政府工作
报告》提到，四年来，我市
以扶贫攻坚为总揽，着力
建机制、补短板、兜底线，
民生财政投入持续加大，
在财政总支出中的占比
达71.56%。

四年来，我市民生投入占财政总支出七成

把财力用在群众最需要的地方

新年伊始召开的“两会”，会风会纪空前严
肃。在从严治党、脱贫决战的背景下，风清气正的
优良传统为我市“二中心一枢纽”战略实施奠定了
好干事、干好事的坚实基础。

会风严肃方显政治清明。“两会”之前，我市就
已对换届工作纪律三令五申，周密部署。代表委
员们集中进行了会风会纪教育。省委派驻现场督
导组对市人大、政府、政协换届选举风气进行督
导。整个“两会”隆重而热烈，严肃而活泼，突显出
新时期的政治清明的新气象。

纪律严明方能振作精神。从严禁拉票贿选、
严禁干扰换届等政治红线，到严禁到会议安排之
外的地点就餐或住宿、严禁在公共场所吸烟等生
活规定，会议纪律更加严明，并实施全程监督。铁
的规矩立起来，人的精神就能挺起来，干事的劲头
也就会提起来。

作风严实方有丰硕成果。顺应时代发展，代表
委员们的作风也更加严实，所撰写的议案提案视野
更广、思维更新、调研更深入。围绕我市经济社会发
展和民生热点问题提出的许多建议，有热忱、有见
地、有水平，得到市领导的高度重视。而网上办理议
案提案等新手段，也
会让议案提案的督办
更为便捷更具实效。

风清气正好干事
贺旭艳

目前，我市各重点工程建设如火如荼。魏源西路项目对汽车北站至市检察院段进行提质改造，对资州路至

雪峰北路段、雪峰北路雪峰桥北匝道至魏源西路段进行新建。目前，提质改造段已经完工，新建段已基本完工，

绿化、亮化正加紧施工。图为航拍下的魏源西路新建段。 申兴刚 摄

贺旭艳

目前，我市会展行业发展还比较
落后。全市没有一个正规适用的会
展中心，一些小型的商品展销活动往
往随意选址。这不仅影响邵阳形象，
还存在较大的安全隐患。

对此，市政协委员唐颂武建议市
委市政府早日将建设邵阳市国际会
展中心提上议程，纳入我市发展规

划，并组织专人进行前期调研和可行
性研究。“规划建设要高起点、高标
准、上档次，规模适中，交通及基础设
施配套，能够承办国内国际各种大中
型展会和商务活动。”

明确会展业务指导或主管部门，
尽快出台会展行业发展规划，促进我
市会展业的发展。在全市培育 1-2
个有影响力的品牌展会。依托我市
的产业优势和产品特色，可以举办国

际中药材、小商品小五金、发制品、皮
具箱包、打火机、农副食品、建筑建材
等特色专业展会。“要坚持定期举办，
做大规模和效益，做成品牌。重点邀
请与我市有经贸往来的国家和地区
客商参展参会。”

唐颂武称，目前国家和省里都设
有展览专项补贴资金，长沙、常德等
地级市也由财政预算设立了展览专
项补贴资金，对促进当地展览行业发
展及减轻企业境内外参展负担起到
了重要引领作用。建议市财政根据
我市实际设立邵阳市展览促进资金，
列入市财政年度预算。

会展中心离我们有多远

陈贻贵 肖丁勤

城区“停车难”问题不仅成为备
受广大市民关注的难点之一，而且也
成为影响我市投资环境和制约城市
与区域社会经济发展的瓶颈。

市政协委员张礼红建议对违章
停车实行严管，将静态车辆送进停
车场（库）；并加强对繁华商业区、
集中办公区、公众服务和人口稠密

区有限停车空间的集约使用，提高
停车密度，增加有效停车位供给。
同时，为了解决停车车位占地面积
与住户商用面积的矛盾，应开发应
用经济、美观、实用的新型塔式智
能停车库。

张礼红介绍，《湖南省停车场管
理办法》积极鼓励社会力量投资公共
停车场。对于民间资本参建公共停
车场地，政府在政策上已有倾斜。对

于私营企业，用私产建立立体车库是
一项关系到未来和命运的重大决策
和投资，也是为社会排忧解难。经过
对我市停车场现状进行多次外出调
研考察和对本地调查研究，张礼红认
为在商业繁华地带和停车位供需矛
盾突出地方，可以修建占地面积跨度
16米，深度8米，建设能停放100辆车
的 25 层、53 米高的塔式智能车库。
该项目具有占地少、投资少，使用方
便、安全可靠的优点。项目建成后，
能够节能环保、带动消费、节约土地
资源，规范老城区改造、增强城市建
筑景观，可有效缓解静态交通。

智能车库可缓解停车难
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““我看两会我看两会””


